
Stv. Pütz bittet diesen Antrag in den Planungs-, Bau- und Umweltausschuss zu verweisen. Zudem 
wäre es sinnvoll, mit dem Ausschuss einen Ortstermin durchzuführen. Des weiteren führt er aus, 
dass sich die Angelegenheit bereits seit sieben Monaten hinziehe und bis heute nichts passiert sei. 
 
BM Halbe teilt daraufhin mit, dass er gegen diesen Antrag sei. Es handele sich hier um ein 
Geschäft der laufenden Verwaltung. Er beantrage, die Angelegenheit in der Zuständigkeit des 
Bürgermeister zu belassen, um die weiteren Schritte einleiten zu können. Hierüber werde die 
Verwaltung in der nächsten Sitzung des Planungs-, Bau- und Umweltausschusses berichten. 


